
REQUERIMENTO 08/2017

 				 O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimen-tal e após ouvido o Plenário,
requer o envio deste a Sua Excelência, Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, no
sentido que junto ao setor competente, seja feito levantamento de todos locais utilizados como
ponto de ônibus no âmbito municipal, para que desta forma seja construído os devidos abrigos
de passageiros, e, posteriormente ao levantamento através de Lei Municipal  sejam os
mesmos especificados.

				JUSTIFICATIVA:

				Temos constantemente pedidos para construção de abrigos de passageiros em pontos
utilizados por nossos munícipes, e principal-mente pelos alunos da rede pública de ensino,
portanto,  esses pontos não são definidos propriamente, somente existem  de forma usual,
desta forma visando  uma regularização e  fixação definitiva desses pontos, solicitamos desse
governo municipal estudos neste sentido, o qual proporcionará a todos usuários maior eficácia
e conforto com os esses pontos devidamente definidos e denominados, além disso,
proporcionará uma melhor organização junto a administração municipal.                                    

				 Sala das Sessões, em 27 de abril de 2017.
                                                               
                                                                                        
                     VER. PABLO RUAN PACHE CORRÊA – PSB

                    VER. DANILO BORTOLONI CATTI - PSDB


